



Geschichte Congress Hotel Seepark Thun

- 2023 Vincenzo Ciardo hat die Position als General Manager / Direktor im 4-Sterne-Superior Hotel am Thunersee per 1. April übernommen
- 2022 GaultMillau führt «dasRestaurant» mit 17 Punkten
- 2022 Ab Mitte April 2022 wird das Hotel Seepark von der Berliner HR Group betrieben. Alle Mitarbeitenden sowie das Management werden übernommen und das Hotel wird weiter unter der etablierten Eigenmarke weitergeführt
- 2022 Nathalie Raedersdorf hat die Position der Resident Manager im 4-Sterne-Superior Hotel am Thunersee übernommen
- 2021 Die Hotel Seepark AG sowie die Immobilie Seepark werden per 15. Dezember 2021 von der Artisa Micro Living AG übernommen
- 2020 Das Gourmetrestaurant «dasRestaurant» wird vom Guide Michelin mit einem Stern ausgezeichnet – erster verliehener Michelin Stern für ein Restaurant in Thun
- 2019 30 Jahre Congress Hotel Seepark
- 2018 Neugestaltung Panorama Suiten
- 2017 Neugestaltung der öffentlichen Räume und der Restaurants
- 2016 GaultMillau führt «dasRestaurant» mit 16 Punkten
- 2014 Jubiläumsjahr mit Feierlichkeiten, 25 Jahre Seepark
- 2012 Klassifikation zum 4-Sterne Superior Hotel durch hotelleriesuisse
- 2012 Wiedereröffnung 1. März
- 2011/12 Bauliche Neugestaltung der Hotelzimmer und des Plenarsaals «Genf»
- 2008 Einführung «Chef's Table»: Live-Kochshow für Gruppen in der Seepark Küche
- 2007–2008 Neugestaltung der 16 Seminarräume, Renovation der Küche, zwei neue Suiten im 5. Stock, Insourcing der Lingerie
- 2007 Eröffnung des hoteleigenen Gourmet-Restaurants «dasRestaurant»
- 2006 Neugestaltung der öffentlichen Räume in Zusammenarbeit mit Büro Schön, Zürich
- 2006 Neuausrichtung in Zusammenarbeit mit dem Wolfsberg Konferenzzentrum, Ermatingen. Urs Bircher übernimmt die Direktion des Seeparks mit der Aufgabe, diesen in eine erfolgreiche Zukunft zu führen.
- 1998 Durch Fusion von SBV und SBG wird das Hotel «Seepark» zu einer Tochtergesellschaft der UBS AG
- 1989 Offizielle Feier zur Eröffnung des Ausbildungszentrums «Seepark». Zu Gast ist der Bundesrat Flavio Cotti
- 1987 Der Grundstein wurde gelegt
- 1977 Erster Besuch der Villa Selve in Thun durch Vertreter des SBV
- 1906 Der Kommerzienrat Selve, Besitzer der Schweizerischen Metallwerke plant am Thunersee, einen Besitz wie die Schadau oder die Chartreuse zu erwerben